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第２回学校運営協議会が令和５年１１月１８日に開催されました。森脇会長、植松校長、中野校長の近

況を交えた挨拶のあと、これまで学校が地域とともに行った「フラワー大作戦」「子ども夢会議」「地域の

方によるあいさつ運動」「小学校へのソーラン法被贈呈」等の活動紹介がありました。今年も地域の方々に

支えられながら、子どもたちが成長していることを実感しました。 

次に小学校部会、中学校部会に分かれ、それぞれ「学校評価（中間評価結果）」についての説明がありま

した。 

【小学校】では、北村教頭から学校評価中間アンケート結果の説明を行い

ました。特に、学力向上や心の教育の進捗状況について説明がなされまし

た。その後、教員の働き方改革についても話題となり、現状の課題などに

ついて意見交換を行いました。また、吉田地区地域コミュニティでは、吉

田の産業や人物を取り上げた印刷物を制作されており、ぜひ教材として使

用してほしいとのご提案もいただきまし

た。 

【中学校】では、藤家教頭から学校評価中間アンケート結果をもとに、授

業・自主学習・家庭学習週間の取組状況や朝食・いじめに関する課題と今

後の取組、地域連携の活動状況・小中連携の推進などが報告されました。

また、教員の時間外勤務や部活動における課題について議論しました。 

 その後、「児童生徒の減少に伴う吉田小中学校の今後のあり方について」

というテーマで、３つのグループに分かれて熟議を行いました。それぞれ

のグループで意見を出し合い、グループ発表後、最後に全体で意見交換を

行いました。吉田小中学校では、「人間関係が固定化されやすい」「中学校

の部活動の選択肢が少ない」などの課題があります。そのため、熟議の中

では、「嬉野中との統合」や「他校との合同部活動」について意見が挙が

りました。また、「小中一貫になれば、深い人間関係が育っていく」「一人

に多くの目が行き届き、多様化する子どもた

ちに対応できる」など“小さな学校の良さ”を求める意見も挙がりました。

いずれにしても、地域の方や保護者の方のご意見をしっかり聴きながら進め

ていく必要があると感じました。 

今後の在り方については、まずは吉田小中の連携を強化し、魅力ある学校

づくりを推進していく中で、今後の課題として考えていきたいと思います。 
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★吉田小中合同体育大会 １０月２２日（日）★ 
 今年度も小中合同で体育大会を開催しました。小中合

同スローガン「吉田の１ミリ！笑顔でベストを尽くし心

に残る体育大会」を掲げ、赤組と青組に分かれて小学生

と中学生が一致団結して総合優勝を目指しました。 

当日は快晴のもと、小学生の元気の良い集団演技や応援合戦、中学生全員による

ダンスの披露、親子種目など、心に残る体育大会となりました。来賓、保護者、地域の方から、児童生徒が

元気に、そして笑顔で取り組む姿を褒めていただきました。 

 

◆吉田中文化発表会 １０月２７日（金）◆ 
 「我武者羅（がむしゃら）～闘志を燃やせ～」というテー

マで、各学年の総合的な学習の時間の発表、学年劇（１・２年生は合同劇）、合唱コ

ンクールなどがありました。今年は、小学校５・6年生が見学に来ました。 

最後は、２・３年生がＮＨＫ合唱コンクール曲「君をのせ

て」を披露しました。また、体育館と 3階ホールで、各教科

等で取り組んだ学習の成果が展示されました。 

当日は、たくさんの保護者の方にご来場いただき、生徒にとって思い出に残る文

化発表会となりました。 

 

🌸吉田フラワー大作戦 １１月１日（水）🌸 
 今年も「活き生き吉田会」のご協力でフラワー大作戦を行いました。小学生

が実行委員を務め、用意したパンジーの苗を小学生と中

学生の縦割り班に会員の方々に加わっていただき、一緒

にプランターに植え替えました。学校でしばらく育てた

後、日頃お世話になっている地区の事業所等に届けるこ

とができました。 

 

●子ども夢会議 １１月１２日（日）● 

 当日は、小中学校ともに日曜参観があり、授業参観後は、小学校の体育館で

「子ども夢会議」が行われました。講師の中野裕介さん（JR九州 嬉野温泉駅駅

長）に、小学 4年生から中学 3年生を対象に、「目標を持つことの大切さ」とい

う演題で、自らの体験談を交えながらお話をしていただきました。 

 

本部役員 会 長 炭吉 剛     委員会 生活環境委員長 冨岡 龍之介・山本 伊織 

     副会長 諸石 侑咲        文化委員長   古川 結星 ・山下 紘矢            

     議 長 藤田 唯愛        食・健康委員長 奥山 剛月 ・坂元 栄心 

※新生徒会より、生活向上委員会と JRC委員会を統合し、“生活環境委員会”に名称を改めました。 


